

8. Februar 2010

Presseinformation

Rentenbank trennt sich von Dr. Marcus Dahmen

Der Verwaltungsrat der Landwirtschaftlichen Rentenbank hat Dr. Marcus Dahmen (44), seit Oktober 2007 Sprecher des Vorstandes, von seinem Amt entbunden. Gerd Sonnleitner, Vorsitzender des Verwaltungsrates der Rentenbank, erklärt hierzu: „Wir bedauern, dass uns eine weitere Zusammenarbeit mit Herrn Dr. Dahmen aufgrund unvereinbarer Auffassungen über den zukünftigen strategischen Kurs der Förderbank nicht möglich ist. Für die Zukunft wünschen wir ihm alles Gute“.

Die Aufgaben von Dr. Dahmen werden bis auf weiteres von den Vorständen Hans Bernhardt (52) und Dr. Horst Reinhardt (55) wahrgenommen. Zusätzlich zu seiner Verantwortung für Finanzen und den IT-Bereich übernimmt Bernhardt den Förderkreditbereich und Personal. Dr. Reinhardt, verantwortlich für das Treasury und die Rechtsabteilung, wird zusätzlich den Bereich Öffentlichkeitsarbeit übernehmen.

Internet: www.rentenbank.de

Rückfragen bitte an:

*Dr. Karin Gress, Tel.: 069/2107-393,
E-Mail: gress@rentenbank.de*